

Comentario a nuestras actividades deportivas



Al proponernos hacer un comentario sobre el desarrollo del deporte en nuestro Frente de Juventudes local, un concepto se nos ha presentado en primer lugar; concepto que ha de ser la base sobre la que han de descansar todas nuestras

actividades deportivas: El deporte en el F. de J. tiene la misión de formar físicamente a sus escuadristas; el F. de J. no es una sociedad deportiva.

Afortunadamente los practicantes del deporte en nuestro F. de J. van comprendiendo poco a poco este concepto y no precisamente por iniciativa propia, sino por el trabajo de su Jefe de Centuria en la liquidación de faltas, lo que no dice muy bien de ellos; pero como lo interesante es que lo comprendan sea de un modo o de otro, nos daremos por satisfechos cuando todos los jugadores de fútbol, baloncesto, atletas, etc., etc., además de esto sean cadetes.

Y sentado esto, pasemos ahora a un comentario más puramente deportivo. En primer lugar hablaremos del fútbol, que es el que tiene mayor número de adeptos. ¿Qué le pasa a nuestro equipo de fútbol? Verdaderamente, a juzgar por la clasificación del Campeonato Comarcal en el momento de escribir estas líneas están haciendo un triste papel, por lo que se ve, no han heredado de sus antecesores el arte del bien jugar, y conste que casi nos alegraríamos si esto fuese en beneficio de otros deportes que cumplen mejor su misión formativa, pues precisamente nuestros futbolistas no se han distinguido nunca como unos perfectos escuadristas.

El baloncesto aun con haber progresado mucho en estos últimos tiempos, no se ha desarrollado con el ritmo que de sus propias cualidades era de es-

perar. Una parte de la culpa puede repartirse entre los diversos auxiliares que han desfilado al frente de este deporte y la otra parte puede recaer a la falta en nuestra Ciudad de un entrenador. Sin embargo debemos mostrarnos satisfechos por la actuación de nuestro equipo en la actual temporada; aunque en estas últimas jornadas se haya deshinchado, esperamos no obstante una fulminante recuperación.

El Atletismo, el que se situó en un tiempo en cabeza de todas las Delegaciones de la Provincia, está en profunda crisis, seguramente durante algún tiempo se mantendrá entre las primeras potencias; pero cuando nos dejen las individualidades sobre las que descansa esta potencia, Granollers ya no contará en las competiciones atléticas si esta crisis no se ha solucionado y que consiste ni más ni menos en la falta de nuevos valores. Una falta hemos notado siempre en el atletismo local y es la poca afición a las carreras de campo a través y fondo, cuando precisamente en todos los sitios es esta especialidad la que cuenta con más participantes; ya veremos las dificultades que habrá para formar el equipo que forzosamente habrá de participar en el Campeonato Provincial de Campo a Través.

Estos tres deportes citados son los únicos que de hecho se practican en nuestra Delegación. Es lamentable, aun teniendo en cuenta las dificultades que hay para ello, el que no haya ni media docena de practicantes verdad de un deporte base y magnífico como es la natación. Si el gran porcentaje de cadetes cómodos que tienen sus músculos enmohecidos por la inactividad se decidieran a practicar algún deporte, seguramente que habría esta media docena y aun más de nadadores y nuestra Delegación contaría con equipos de hockey, balón a mano, etc., etc., que ahora no pueden existir por falta de elementos practicantes.

Una de las armas con que se defiende nuestro querido amigo Augusto de Assia (léase Sir August) desde Londres, es que como corresponsal en aquella capital su deber es pulsar el pensamiento cotidiano de los ingleses. — ¿Por qué no nos ha hablado nunca de la campaña difamadora y ruin que han llevado a cabo sus queridos y siempre amados ingleses?... ¿Por qué en vez de hablarnos de eso se ha limitado a contarnos detalladamente los puros que durante el día se ha fumado el señor Churchill, para regocijo y placer de los no pocos españoles que arrastran su vida sedentaria y cómoda por estas tierras?...